



Challenge L'Équipe 1997

MONTPELLIER, VILLE LA PLUS SPORTIVE DE FRANCE
dans la catégorie des plus de 30 000 habitants

L'ÉQUIPE

VENDREDI 23 MAI 1997

LE QUOTIDIEN DU SPORT ET DE L'AUTOMOBILE

*52^e ANNÉE - N°15 876-4,90F

CHALLENGE "L'ÉQUIPE" DE LA VILLE LA PLUS SPORTIVE

Montpellier et Pontarlier lauréates pour 1997

Le jury national du "Challenge L'Équipe de la ville la plus sportive de France" a décerné pour 1997 le titre à Montpellier (Hérault) dans la catégorie des plus de 30 000 habitants et à Pontarlier (Doubs) dans la catégorie des moins de 30 000 habitants.

Chaque année depuis maintenant cinquante-deux ans, l'Équipe récompense deux villes françaises pour leur politique sportive. Il ne s'agit pas de comparer les villes en additionnant les licenciés, les mètres carrés de terrains sportifs ou les dojos ! Chaque commune en France (36 000 mais seulement 2 000 de plus de 5 000 habitants) est unique de par la structure de sa population, sa géographie, son histoire, son climat, son économie... Nous nous attachons donc à la cohérence d'une politique sportive par rapport à l'ensemble de ces paramètres.

En attribuant le titre à Montpellier, le jury consacre une politique sportive de fond et qui s'inscrit dans la durée. Le dynamisme, la créativité de cet engagement concernent l'ensemble des publics sportifs d'une agglomération de plus de 200 000 habitants. Cette animation très forte dans les différents quartiers de la ville, jusqu'au pied des immeubles, est ensuite relayée par les clubs et associations jusqu'à une élite très compétitive

illustrée par la vingtaine d'équipes évoluant en Division nationale. N'oublions pas non plus que le stade de la Mosson accueillera l'année prochaine plusieurs rencontres de la Coupe du Monde.

En honorant Pontarlier dans la catégorie des moins de 30 000 habitants, le jury récompense la cohérence d'une politique sportive liée à un environnement privilégié. Capitale du haut Doubs, un peu excentrée, la ville a su adroitement exploiter ses ressources naturelles (lac, piste de ski de fond, pistes de VTT) pour offrir une multitude d'activités aux nombreux sportifs locaux mais aussi aux vacanciers ou aux touristes de passage.

Finalement, en récompensant ces deux communes, "le Challenge L'Équipe de la ville la plus sportive" honore des politiques intelligentes et créatives qui visent à permettre la pratique sportive au plus grand nombre tout en favorisant l'éclosion d'une élite. On trouve sur le podium des grandes villes, Dunkerque et Châteauroux et, sur celui des petites

villes, Forbach et Saint-Gilles-Croix-de-Vie en seconde position ex aequo.

A. B.

■ Étaient nommées dans la catégorie des plus de 30 000 habitants : Aurillac (Cantal), Auxerre (Yonne), Châteauroux (Indre), Dunkerque (Nord) et Montpellier (Hérault).

■ Étaient nommées dans la catégorie des moins de 30 000 habitants : Eybens (Isère), Forbach (Moselle), Harnes (Pas-de-Calais), Pontarlier (Doubs), et Saint-Gilles-Croix-de-Vie (Vendée).

■ Le jury était composé de : Gérard Ejnès (directeur adjoint de la rédaction de L'Équipe), Claude Droussat (rédacteur en chef de L'Équipe Magazine), François Terranova (ministère de la Jeunesse et des Sports), Marcel Retailleau (CNOSF), Denis Cheminade (CNOSF), Jacques Laurent (FNOMS), Victor-Henri Desous (Association des maires de France), Claude Leroy (consultant Canal +), Jean-Michel Moll (Villeneuve-d'Ascq), Alain Lemaire (la Bresse).

